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Brauers, Theo Seltene viktorianische Briefmarken Großbritanniens auf Brief - Ergänzungsband

1. Auflage 2015, 124 Seiten, Softcover, hochwertiges Papier und Druck,alle Abbildungen farbig
gedruckt,vollständiger Text in Englisch und Deutsch.

Seit der Erstausgabe des Buches über die Seltenheit der viktorianischen Marken Großbritanniens auf Brief
sind nun ein Dutzend Jahre vergangen. Der Autor, Theo Brauers, hat jedoch ständig den Markt für solche
Briefe weiter im Auge behalten und mit der Hilfe von zahlreichen Sammlerfreunden aus aller Welt nach
seltenen neuen Briefen Ausschau gehalten. Das Ergebnis dieser Suche ist in einem Ergänzungsband
zusammengefasst, der auf 124 Seiten die neu gefunden Briefe farbig präsentiert und die im Jahr 2003
erstellten Listen zu den einzelnen Markenausgaben fortschreibt.
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Von einzelnen Marken konnten deutlich mehr neue Briefe entdeckt werden, als in 2003 zu erwarten gewesen
wäre. Hierzu zählen insbesondere die 1s.-Marke in der Farbe „orange“ aus dem Jahr 1880 und die
2s.6d.-Ausgabe aus dem Jahr 1883. Es tauchten einige spektakuläre Stücke auf, die in 2003 nicht bekannt
waren, so eine Mischfrankatur der seltenen grau-braunen 4d.-Marke aus dem Jahr 1880 mit der orangen
1s.-Marke aus demselben Jahr, verwendet in Carthagena (Kolumbien), eine phantastische Einzelfrankatur
der 2s.6d.-Marke auf Wertbrief in die Schweiz oder auch ein senkrechter Viererstreifen der grünen £1-Marke
auf Diplomatenpost nach Mexiko.
Für die Liebhaber der viktorianischen Buchdruckmarken auf Brief ist dieser Ergänzungsband ein Muss, der
auch eine gute Übersicht zu den Preisen liefert, die für solche Stücke zu zahlen sind.

A dozen years have passed since the book on the scarcity of British Victorian Postage Stamps on cover was
published. Theo Brauers, the author of this book, has been continuously looking for such covers since then.
With the help of many philatelists from around the world quite a large number of additional covers have been
found. The results of this search are now being presented in a 124-page supplement to his original book. All
newly found covers are presented in colour and the original lists of 2003 are updated.
Of several scarce stamps which were described in 2003 larger numbers of covers were found than could
have been expected. Larger numbers of covers have been found especially of the 1s. orange (1880) and the
2s.6d. (1883). Several spectacular pieces have come to light which were not known in 2003; among these
are a mixed franking of the 4d. grey-brown (1880) with the 1s. orange (1880) used in Cartagena (Colombia),
a fantastic single franking of the 2s.6d. stamp on an insured letter to Switzerland and a vertical strip of four of
the £1 green on a diplomatic label to Mexico.
For those who are interested in the Victorian surface printed stamps on cover this supplement is an absolute
must which also gives an overview of prices which have to be paid for such items.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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